
MiNiSTERiO DA EDUCACÅ0

UNiVERSIDADE FEDERAしDO OESTE DA BAHIA

Conselho de Ensino, Pesquisa e Extensao

Ata da Reuniao Ordinaria do ConseIho de Ensino, Pesquisa e Extensao da

Universidade Federal do Oeste da Bahia.

1　Aos vinte e dois dias do mes de setembro de dois mil e quatorze, aS quatOrZe horas e

2　vinte minutos, reuniram-Se na Sala de Reuni6es do CaI7puS Reitor Edgard Santos, em

3　Barreiras/BA, OS membros do Conselho de Ensino, Pesquisa e Extens奮o sob a

4　presidencia da Magn工fica Reitora Pro 7t?nやOre, Professora Iracema Santos Veloso,

5　com a presen亨a do Vice-Reitor Pro 7t?nやOre, Professor Jacques Antonio de Miranda’

6　da Pr6-Reitora de Gradua9fb e Ac6es Afimativas, Professora Anatalia Dejane Silva

7　de Oliveira, da Pr6-Reitora de P6s-Graduacao, Pesquisa e Inova9fb, Professora

8　Luciana Lucas Machado, O Pr6-Reitor de Extensfo, Cultura e Desporto, Professor

9　PauIo Robe巾O Baqueiro Brandao, O Coordenador Geral de Nucleos Docentes do

lO Centro das Ciencias Exatas e das TecnoIogias, Professor Edvaldo Elias de Almeida

ll Batista, do Coordenador Geral de N血oleos Docentes do Centro das Humanidades,
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Professor Enio Sugiyama J血nior, a Vice-Diretora Pro 7t?npOre do Centro das

Ci台ncias Bio16gicas e da Sande, Professora Ana Maria Mapeli’da Diretora Pro

7t?npOre do Centro Multidisciplinar de Santa Maria da Vit6ria’Professora Maria do

Carmo Pascoli, da Diretora Pro　7切やore do Centro Multidisciplinar de Barra’

Professora Antonia Mirian Nogueira de Moura Guerra’do Diretor Pro Tとnqore do

Centro Multidisciplinar de Bom Jesus da Lapa’Professor Roberto Bagattini Portella’

do representante do Corpo Docente’ Professor Crist6vfめ　Atilio Viero’ das

representantes dos Tecnico-Administrativos’Ana Cristina Santos de Jesus e Ge6rgia

O看iveira Xavier Sousa, dos representantes dos Discentes, Gustavo Henrique Leite

Silva? Tayse de Assis Cunha e Bruna Passos. A Magn綿ca Reitora Pro 7t?n印Ore,

Professora Iracema Santos Veloso cumprimentou a todos, e registrou as presen9aS Pela

prlmelra VeZ nO CONEPE’da suplente da representante dos Tecnico-Administrativos’

Ge6rgia Oliveira Xavier Sousa’da Diretora Pro 7t?′7やOre do canやus de Barra’

Professora Antonia Mirian Nogueira de Moura Guerra, da Diretora Pro ZセnpOre do

canやus de Santa Maria da Vit6ria’Professora Maria do Camo Pascoli’e do Diretor

Pro 7bnpore do canやus de Bom Jesus da Lapa, Professor Roberto Bagattini Porte11a.

Em seguida, a Professora Iracema Veloso iniciou a Reunifo Ordin征a para tratar da

seguinte pauta: 1) HomoIoga碕O de Ato referente ao Processo 23066.044175/14-57;

2) Continua車o da Aprecia車o do Credenciamento de Lideres e Certi鯖ca辞o dos

Grupos de Pesquisa da UFOB) elaborada pe獲a Comiss肴o designada pe萱a Portaria

141/2014, Relatoria: Profa. Luciana Lucas Machado, Presidente da Comissfro; 3)

MetodoIogia de Trabalho para discussfro do Projeto Pedag6gico InstitucionaI; 4)

Infomes; 5) O que ocorrer. A Professora Iracema Veloso iniciou a reuni肴o com a

Homologa辞o de Ato referente ao Processo 23066.0441 75/14-57, que trata da matricula

fora do prazo da aluna Luana Silva da Cruz’do curso de Agronomia, do canやus de

Barra; aP6s o relato sobre o processo a Professora Iracema Veloso questionou sobre a

concord含ncia dos conselheiros e todos foram favoriveis ao Ato, que foi homoIogado.

Dando sequencla Magn綿ca Reitora Pro 7t?nやOre,
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40　Veloso iniciou o segundo ponto de pauta, COm a COntinua碕O da aprecia9各O do

41　Credenciamento de Lideres e Certifica辞O dos Grupos de Pesquisa da UFOB, elaborada

42　pela Comiss肴o designada pela Portaria 141/2014 tendo como relatora a Professora

43　Luciana Lucas Machado, Presidente da Comissao. A Professora Iracema Veloso

44　realizou a leitura da proposta sobre os grupos de pesqulSaS atipicos, e em Seguida

45　perguntou se os conselheiros concordavam com a inserc各o do artigo sobre os esses

46　grupos’e tOdos os conselheiros foram favoraveis a proposta. Em seguida, a Presidente

47　do CONEPE’Professora Iracema Veloso continuou a apreciacfo dos artigos da proposta

48　de regulamentae肴o do Credenciamento de Lideres e Certifica9各O dos Grupos de

49　Pesquisa da UFOB, COm a aPreCia9都o do lOOartigo, que disp6e sobre a solicitac各o de

50　credenciamento de lider de grupo de pesqulSa; aP6s a leitura do lOO artigo, OS

51　conselheiros o aprovaram com uma nova redacfo nos incisos I, II e IⅡ. Em sequencla

52　foram apreciados os par毎rafos l e 2 do referido artigo, e aCreSCentOu-Se um terCeiro

53　par縫rafo sobre o prazo para recorrer da decisあem ultima inst含ncia, e aP6s sugest6es

54　dos Conselheiros Enio Sugiyama J心nior, Anatalia Dejane Silva Oliveira e Jacques

55　Antonio de Miranda, O artigo foi aprovado por todos os membros do Conselho. Ås

56　quinze horas e cmquenta e um minutos, a Magn綿ca Reitora Pro 7t?npOre, Professora

57　Iracema Veloso iniciou a apreciae奮o do capitulo VI que disp6e sobre os requisitos da

58　constitui辞O dos grupos de pesqulSa, e realizou a leitura do 12O artigo; OS Professores

59　Roberto Porte11a, Crist6vfo Atilio Viero e a servidora Tecnico-administrativo, Ge6rgia

60　Oliveira Xavier Sousa, realizaram suas considera96es e questionamentos que foram
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respondidos pela Presidente da comissfo, Professora Luciana Lucas Machado. As

16:45, a Professora Iracema Veloso prop6s a inser9肴O de um paragrafo dnico,

infomando a participa確O faoultativa dos servidores T6cnico-Administrativos na

COnStitui辞O dos grupos de pesqulSaS e tOdos os conselheiros concordaram. As dezessete

65　horas e quarenta e cinco minutos, a Magnifica Reitora Pro乃npore, Professora Iracema

66　Veloso solicitou aos conselheiros um acrescimo de quarenta minutos para concluir a

67　aprecia9aO da proposta de Credenciamento de Lideres e Certificacfo dos Grupos de

68　Pesquisa da UFOB, que foi aceita pelos conselheiros; dando sequencla a reuni肴o, a

69　Professora Iracema Veloso e os conselheiros do CONEPE iniciaram a aprecia9fb do

70　capitulo VⅡ, COm a leitura dos artigos 13’14 e 15, que aP6s as considera96es da

71　Professora Anatalia DQjane Silva de Oliveira, Professor Crist6vfo Atilio Viero e

72　Professor Roberto Bag叫ni Portella foi realizada uma nova reda9aO e aPrOVadas pelos

73　demais conselheiros. As dezoito horas, a Professora Iracema Veloso continuou a

74　reuni各o com a apreciaeao do capitulo VIⅡ, que disp6e sobre a certifica確O e

75　manuten9各O dos grupos de pesqulSa, que foi aprovado por todos os conselheiros ap6s

76　realizada uma nova reda9aO. Em seguida, a Professora Iracema Veloso sugeriu a

77 inser9叙o do capitulo IX com os criterios das atipicidades dos grupos de pesqulSaS, e PS

78　conselheiros debateram sobre o assunto que ao final aprovaram a inser9着O do artigo. As

79　dezoito horas e quarente e tr台s minutos, a Magnifica Reitora Pro 7t?npOre, Professora

80　Iracema Veloso submeteu a proposta de Credencianento de Lideres e Certifica9詠o dos

81　Grupos de Pesquisa da UFOB, elaborada pela Comissao designada, Para VOta9肴O dos

82　Conselheiros do CONEPE, Onde o Professor Crist6vわAtilio Viero se absteve do seu

83　voto, e OS demais Conselheiros foram favorまveis a aprova確O da Resoluc為o nOOO5/2014’

que disp6e sobre o Credenciamento de LIderes e Certifica辞o dos Grupos de Pesquisa

da UFOB; ap6s a vota9各O, a Professora Iracema Veloso declarou aprovada a Resolu確o

n0005/2014, do Conselho de Ensino, Pesquisa e Extens欲) da Universidade Federal da

87　Bahia. O Professor Crist6vao Atilio Viero justificou sua absten9奮O na VOta9各O,

諾諾誓霊蒜悪意認諾謹言詰器霊詰藍器
Iracema Veloso passou para o terceiro ponto de pauta sobre a MetodoIogia de Trabalho

Para discuss肴o do P一句eto Politico

圏圏
、上　し随喜言古

ag6gico Institucional, COm a relatoria da

)罪科†多

閑雲麹囲
二㌦闘㌔言薙2

闘
闘
田
圃





92　Professora Anatalia DQjane Silva de Oliveira, que eXP6s o plano de trabalho. Em

93　seguida, a Professora Iracema Veloso realizou um breve relato sobre a constru亨fb da

94　Proposta da Politica Pedag6gica Institucional e ao final informou a importancia sobre a

95　continua9fro da discussao e posterior aprova碑o da Proposta para a Universidade. O

96　Professor Roberto Bagattini Portella relatou que se sentiu excluido da proposta

97　apresentada pela Professora Anatalia DQjane Silva de Oliveira, Visto que os demais

98　canやi ainda nfb possuem Representa9fo Docente para participar na constru辞o do

99　documento. A Professora Anat各lia Dejane Silva de Oliveira informou que nfo possui a

lOO intencao de excluir e sim agregar todos na constru辞O do documento; Sugeriu tanb6m

lOl que as contribui亨6es sqam realizadas de foma on-1ine na Platafoma Moodle" O

102　conselheiro Gustavo Henrique Leite Silva realizou suas considera96es e infomou que e

lO3　a favor da retomada da discuss都o do PrQjeto Politico Pedag6gico Institucional. O

lO4　Professor Jacques Antonio de Miranda infomou sobre a necessidade para a

lO5　Universidade, da retomada da discussあ　sobre o Prqjeto Politico Pedag6gico

lO6　Institucional, e que a aPrOVa9fo deste norteara os objetivos da Universidade a longo

lO7　prazo; O Professor Jacques Antonio de Miranda considerou tambem muito extenso o

lO8　prazo para essa discuss各o ate dezembro’maS neCeSS各rio para limitar a discussfb e

lO9　coIocar o Prqieto Politico Pedag6gico Institucional para aprova9各O deste Conselho.

110　Dando continuidade a reuniあ, a Professora Anatalia D匂ane Silva de Oliveira

lll refomulou a proposta de discussfb da Proposta do PrQjeto Politico Pedag6gico

l 12　Institucional, de foma que todos os Diretores dos Campi se envoIvessem na referida

l 13　discussfb, e que aO final das quatro reuni6es a proposta do PrQjeto Politico Pedag6gico

l 14　Institucional fosse apresentado na Reuni各o Ordindria do CONEPE em dezembro de

l15　2014. O Professor Paulo Roberto Baqueiro Brand各o colocou-Se a disposi9fo para

l16　contribuir com a elabora確O da proposta no que diz respeito a Extensfb e Cultura. A

l17　Professora Luciana Lucas Machado tamb6m manifestou-Se Para COntribuir na
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constru9肴O da Proposta, nO que COnCeme a Pesquisa e P6s-Gradua9aO. A Professora

Iracema Veloso sugeriu que sQja elaborado um cronograma para os grupos de trabalho

discutirem a Proposta do PrQjeto Politico Pedag6gico Institucional. O Professor Jacques

Antonio de Miranda solicitou que a Proposta do PrQjeto Politico Pedag6gico

Institucional sQja deliberada na dltima reuni各o do ano do CONEPE, e a Professora

Iracema Veloso infomou que a Reunifo Ordinaria do CONEPE ser各no dia oito de

dezembro de 2014. A Professora Anatalia DQjane Silva de Oliveira refomulou as datas

para as quatro reuni6es presenciais dos grupos de trabalho a fim de que todos os campI

se programem e participem das discuss6es’que terあcomo data final o dia 25 de

novembro de 2014, e tOdos os conselheiros concordaran. Ao final da reunifb, a

Professora Iracema Veloso infomou que a PROTIC lan9ar各um novo site da UFOB’

reformulado e com facilidade no acesso ds infoma96es. As dezenove horas e clnquenta

minutos, a Magn綿ca Reitora Pro 7t?npOre, Professora Iracema Veloso encerrou a

Reuniao Ordin各ria do Conselho de Ensino, Pesquisa e Extens各o da Universidade

Federal do Oeste da Bahia e nada a mais havendo a ser registrado, eu, Andrea Oliveira,

Secretaria Executiva, 1avrei a presente ATA que segue assinada por mim e todos os

presentes, eStando disponivel na integra, gravada em fomato digital.
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